

Recorrido por las zonas afectadas por el tornado y la expresión de pésames

En la mañana del día 5 de febrero de 2019, el Embajador Kazuhiro FUJIMURA, acompañado por la Primera Secretaria Midori MORITA y la Asesora Kumiko TAKEMORI, realizó un recorrido por las zonas afectadas por el reciente tornado dentro de La Habana.

Pudieron observar los daños causados en las zonas, desde una fábrica cuyo techo habían llevado los vientos del tornado, hasta un hospital comunitario que, temporalmente, ha dejado de recibir pacientes.

También llamaron la atención los esfuerzos por la recuperación que estaban dando las autoridades locales y los habitantes en cada lugar de las zonas afectadas.



Después de dicho recorrido, en la tarde del mismo día, en el Ministerio de Relaciones Exteriores, el Embajador FUJIMURA expresó sus condolencias y el sentimiento de pésame al Embajador Alberto J. Blanco Silva, Director del Departamento de Asia y Oceanía, extendiéndole una misiva personal de condolencias del Diputado Keiji FURUYA, Presidente de la Liga Parlamentaria de Amistad Japón - Cuba, destinada al Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel Bermúdez. Asimismo, le entregó al Director Blanco sus propias cartas de condolencias, dirigidas al Presidente Díaz-Canel y al Canciller Rodríguez, respectivamente.